



Escuela de Guadalupe está acreditada por ACIS

¿Qué significa eso y por qué es importante?

Escuela de Guadalupe es una escuela independiente. Eso significa que no formamos parte de un distrito o sistema más grande. Existimos como una entidad independiente con una Junta Directiva.

¡Hay muchos beneficios de ser independiente! De hecho, gran parte de nuestro modelo educativo es posible solo porque somos una escuela independiente. Por ejemplo, nuestra independencia nos permite escuchar a nuestra comunidad y responder de las maneras que mejor se adapten a nuestra escuela, en lugar de seguir protocolos establecidos por otros para otras escuelas. Esta es solo una de las muchas razones por las que ser independiente es un activo para Escuela y para nuestra comunidad.

Sin embargo, cuando una escuela es independiente y no rinde cuentas a un sistema más amplio, puede tener dificultades para mantener altos estándares, continuidad en el programa, viabilidad financiera y una visión estratégica. Existen muchas escuelas independientes sin supervisión que las mantenga en altos estándares.

Ahí es donde entra la Asociación de Escuelas Independientes de Colorado (ACIS, por sus siglas en inglés). ACIS es una agencia de acreditación reconocida formalmente por el Consejo Internacional para el Avance de la Acreditación de Escuelas Independientes (ICAISA). La organización fue fundada en 1957 y hoy en día ayuda a sus escuelas miembros a desarrollar y ofrecer excelencia educativa.

¿Qué es la Acreditación y qué no es?

La acreditación es un proceso de revisión para determinar si una escuela cumple con estándares definidos de calidad. Una vez alcanzada, la acreditación no es permanente; se renueva periódicamente para asegurar que se mantenga la calidad del programa educativo.

La acreditación no significa que la escuela haya cedido su estructura de gobierno al organismo acreditador. Por ejemplo, ACIS de ninguna manera "dirige" la Escuela de Guadalupe y no tiene autoridad para tomar decisiones por nuestra comunidad. Seguimos operando bajo un modelo

de Presidente/Director con una Junta Directiva supervisando las operaciones estratégicas de la escuela. ACIS nunca participa en las operaciones o decisiones cotidianas.

¿Por qué es importante la acreditación?

Colorado tiene pocas regulaciones para las escuelas no públicas en el nivel K-12. No se requiere licencia ni acreditación para operar una escuela de este tipo. Con una supervisión gubernamental mínima, la acreditación escolar ofrece una de las mejores maneras para que los padres diferencien entre las diversas escuelas no públicas en su área. Muchos padres limitan su búsqueda de escuelas a aquellas que han demostrado suficiente calidad y estabilidad para obtener la acreditación.

Los padres de Escuela de Guadalupe pueden estar orgullosos del hecho de que sus estudiantes asisten a una escuela acreditada por ACIS.

Aquí hay siete razones por las que la acreditación es importante:

1) Altos Estándares

Las escuelas acreditadas por ACIS siguen un conjunto común de rigurosos estándares que reflejan las características comprobadas de buenas escuelas independientes. Esos estándares se basan en los Principios de Buenas Prácticas de la Asociación Nacional de Escuelas Independientes (NAIS). Para información detallada, consulte: <https://www.nais.org/learn/principles-of-good-practice/>.

2) Congruencia entre Misión y Programa

La acreditación de ACIS ofrece una garantía razonable de que una escuela independiente ofrece el carácter y la calidad de educación que se promueven en sus materiales de marketing.

3) Responsabilidad ante Terceros

El riguroso proceso de acreditación de ACIS requiere una evaluación significativa y exhaustiva de la escuela por parte de expertos externos que validan sus fortalezas y exigen a los líderes escolares que aborden sus debilidades. La evaluación periódica del programa de acreditación de ACIS por parte del Consejo Internacional para el Avance de la Acreditación de Escuelas Independientes (www.icaixa.org) apoya la mejora continua al hacer que ACIS cumpla con los Criterios de ICAISA para Prácticas Efectivas de Acreditación de Escuelas Independientes.

4) Viabilidad de la Escuela

La acreditación de ACIS ofrece una garantía razonable de que una escuela es financieramente viable y tiene un liderazgo efectivo para mantener la estabilidad a largo plazo. Eso es importante porque los problemas de gobernanza o finanzas son las razones más comunes del fracaso de las escuelas independientes.

5) Mejora Continua

Para mantener la acreditación de ACIS, los líderes escolares deben demostrar un compromiso continuo con la mejora de la escuela. La evidencia de ese compromiso incluye: desarrollo continuo del currículo y educación docente, comunicación bidireccional efectiva con las familias escolares y el uso de evaluaciones de aprendizaje para guiar las mejoras del programa.

6) Admisiones Universitarias

Para los estudiantes en el nivel de secundaria, la acreditación escolar facilita la aceptación en la universidad. Los estudiantes de escuelas acreditadas a menudo reciben consideración prioritaria, mientras que aquellos de escuelas no acreditadas deben proporcionar evidencia especial para demostrar su preparación para la educación superior.

7) Cumplimiento Legal

La acreditación ofrece una garantía razonable de que una escuela cumple o supera las regulaciones gubernamentales relevantes en cuanto a: salud, incendios, seguridad, saneamiento y otros requisitos.

Por todas estas razones, Escuela de Guadalupe está extremadamente orgullosa de su acreditación por ACIS... ¡y tú también puedes estarlo!